

Polsek Grogol Petamburan Bersama Warga Tanjung Duren Utara Ciptakan Suasana Kondusif Menjelang Pilkada

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KLIKPUBLIK.COM

Nov 26, 2024 - 01:31



JAKARTA BARAT - Menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, situasi yang aman dan kondusif menjadi prioritas utama bagi aparat keamanan di wilayah Jakarta Barat.

Dalam rangka menciptakan kondisi tersebut, BRIPKA Ngaripin, Bimas Kelurahan

Tanjung Duren Utara dari Polsek Grogol Petamburan, bersama dengan Babinsa Serka Yitno, melaksanakan kegiatan Cooling System sebagai upaya untuk meningkatkan kerukunan dan kewaspadaan masyarakat di tingkat kelurahan.

Kegiatan ini dilakukan pada Senin, 25 November 2024, di wilayah RW 02 Kelurahan Tanjung Duren Utara, Jakarta Barat, dengan melibatkan Bapak Syah Iran dan beberapa warga setempat.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Ngaripin menyampaikan pesan penting kepada warga tentang pentingnya menjaga kebersamaan dan kewaspadaan menjelang Pilkada Serentak.

"Kami mengajak warga untuk selalu menjaga lingkungan sekitar dan meningkatkan partisipasi aktif dalam menjaga ketertiban. Kerukunan dan kebersamaan harus terus dipelihara, karena itu adalah kunci terciptanya situasi yang aman dan kondusif, terlebih menjelang Pilkada," kata Bripka Ngaripin saat pertemuan dengan warga.

Selain itu, BRIPKA Ngaripin juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap ancaman tindak kejahatan, khususnya pencurian kendaraan bermotor (curanmor), yang masih menjadi perhatian utama di wilayah tersebut.

Sebagai bagian dari upaya tersebut, Polsek Grogol Petamburan mengadakan program Gembok Kamtibmas, di mana kendaraan yang diparkir sembarangan dan tidak dikunci akan digembok oleh petugas patroli.

"Program ini bertujuan untuk mengurangi angka pencurian motor yang sering terjadi. Warga yang kendaraannya digembok bisa mengambilnya kembali setelah menghubungi Polsek atau nomor telepon yang tertera pada stiker yang dipasang di kendaraan," ujar BRIPKA Ngaripin.

Tidak hanya masalah keamanan fisik, BRIPKA Ngaripin juga mengingatkan pentingnya menjaga kedamaian sosial, terutama menjelang Pilkada yang penuh dengan dinamika. Ia mengajak masyarakat untuk menyelesaikan setiap permasalahan dengan cara musyawarah dan mengutamakan persatuan serta kerukunan.

"Mari kita jaga agar Pilkada dapat berlangsung dengan damai, tanpa ada perselisihan. Kita harus selalu mengedepankan musyawarah untuk mufakat dan menjaga persatuan bangsa," ujar Bripka Ngaripin saat dikonfirmasi, Senin, 25/11/2024.

Kompol Reza Hafiz Gumilang SH, SIk, Kapolsek Grogol Petamburan, menambahkan bahwa kegiatan Cooling System yang dilaksanakan di kelurahan-kelurahan merupakan bagian dari langkah preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada.

"Kami berharap warga tetap bersatu dan bekerja sama dengan pihak kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ungkapnya.

Kegiatan Cooling System ini juga mencerminkan pendekatan humanis yang diterapkan oleh Polsek Grogol Petamburan dalam berinteraksi dengan masyarakat.

Melalui kegiatan seperti ini, polisi tidak hanya berperan sebagai pengayom dan pelindung, tetapi juga sebagai sahabat yang hadir untuk mendengarkan dan menyelesaikan persoalan bersama-sama.

Dengan upaya-upaya seperti ini, diharapkan situasi di Tanjung Duren Utara, dan Jakarta Barat pada umumnya, tetap aman dan kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024.

Partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan kedamaian sangat penting agar Pilkada dapat berjalan lancar dan tanpa gangguan.

(*Humas Polres Metro Jakarta Barat*)